



Jaca Española

ÓRGANO DE LA OFICINA DE PRENSA Y PROPAGANDA

DIARIO PATRIOTICO - NÚM. 300



10 Julio de 1937

Sobre la beligerancia

Las dos Españas

Franco tiene poder sobre las dos terceras partes del territorio español, en el que habitan 14 millones de españoles. Su Ejército es clásica y perfectamente democrático, ya que en él tienen entrada pobres y ricos, obreros y aristócratas, pues todos luchan en los frentes por un mismo ideal. Además, la vida interna en esa porción de territorio es completamente normal, con una industria y una agricultura florecientes, a la que se dispensará gran atención por ser España un país eminentemente agrícola.

En cambio, los rojos apenas si dominan la tercera parte del territorio español en el que viven ocho millones de habitantes. La industria ha desaparecido por completo, si se exceptúa la de guerra. Hace poco tiempo, para dar sensación de normalidad, se ordenó se presentasen a hacerse cargo de sus industrias los propietarios catalanes. La mayor parte, huídos en el extranjero, no se atrevieron a hacerlo. Algunos, al presentarse en sus fábricas se encontraron con los comités obreros que les ordenaron se marchasen bajo pena de muerte. No ha sido posible hacer que los dueños de las fábricas y las industrias catalanas puedan volver a hacerse cargo de ellas.

Tampoco pueden los rojos contar con los labradores, porque pagándoles poco más de una peseta por trabajar de sol a sol, prefieren ganar diez de milicianos. Claro que esas pesetas son papel mojado, como se demostró últimamente al pretender los marxistas cambiar por francos treinta millones y no aceptar Francia tal canje. Tampoco el labrador de Levante, que exportaba frutas por valor de muchos millones, se presta a seguir traba-

jando para las entidades anarquistas, que son las que han organizado la exportación a su favor.

En lo tocante a las cacareadas elecciones de Febrero, pueden venir los profesores de Derecho político de los distintos países de Europa para examinar toda la documentación que existe referente a las últimas elecciones en Granada, Cáceres, Pontevedra, Sevilla, Málaga, y no decimos Cuenca porque está en dominio marxista. Esos observadores comprobarían que en todas esas provincias las elecciones fueron falsificadas, primero por la amenaza de la pistola y después por el robo de los resultados. Observarían que ese resultado electoral fue un asalto indigno a la voluntad del país, perpetrado aprovechándose de la desvergüenza del indigno y cobarde Portela, aquel que escapó de Barcelona disfrazado de mujer.

¿Es lógico y pertinente, o no, el reconocimiento de Franco por todas las Potencias?

¿Aires de fuera?

No se trata de casos aislados, sino que es ley universal; mujer que se mete *en filosofías* y no cuenta con una sabia dirección, mujer que deja de ser ángel del hogar que consuela y anima para convertirse en ángel exterminador.

La Francia judía, esa mala vecina nuestra cuya maléfica influencia tantos daños y perjuicios acreó siempre a España, es la primera que nos ofrece mujeres *letradas* de infausta memoria.

Será siempre tristemente célebre la favorita de Luis XV, marquesa de Poissón, la revolucionaria Pompadour, de la que Luis XV se convirtió en servil muñeco, y la que ayudó sobremanera y estuvo siempre al lado de los impíos enciclopedistas, que trastornaron primero a Francia, su nación, y después al mundo entero.

Coloquemos al lado de ésta a la duquesa de Borbón, «gran maestra de todas las logias de Francia», y hermana de Felipe Igualdad; fué precisamente la protectora del «filósofo desconocido» (Saint Martín), otro de los que con sus escritos revolucionarios trajeron aquella hecatombe francesa deshonra de la Humanidad.

¿Citaremos a la consorte del filósofo Helvecio, la cual presidía la logia «Las nueve hermanas»; Helvecio, en cuyas doctrinas han de ser impuestas las mujeres filósofas, según orden de la masonería?

Estas mujeres fueron las furias de la revolución francesa y a su instigación se cometieron los más horrendos crímenes en personas y cosas sagradas; ¡cuánto más hubiera ganado la Humanidad, si en vez de meterse a filósofas, hubieran manejado la aguja y la escoba, como es misión de la mujer!

Pasemos a nuestra segunda buena amiga Inglaterra, donde la masonería bulle hasta en la olla del cocido; la «Gran Logia londinense» alberga en su tétrico seno desde los príncipes de la Casa Real hasta el último aristócrata: ¡y aún hay quien se admira y no se explique por qué Inglaterra opta por la calda del gobierno auténtico y por la ruina de la España nacional, y apoya en cambio a esa pandilla de ladrones y asesinos de Valencia, que pretende pasar por legítimo gobierno!

Pues uno de los miembros caracterizados de esa «Gran Logia» fué la célebre Anita Bessant, gran maestra, nada menos, del Consejo Supremo de la Orden Internacional de la Francmasonería mixta, es decir, hombres y mujeres.

Empleó sus actividades en la propaganda del Teosofismo, del que también era presidenta, pero su acto más notable como masona fué la manifestación el 17 de julio de 1911, y a la que asistieron muchos miles de mujeres.

Tiene hoy una digna sucesora en la joven escritora A. Joker que, siguiendo en todo la táctica masónica, miente y calumnia con todo descaro en la prensa inglesa, contra nosotros, en apoyo de los bandidos del Frente popular; aunque le ha pasado en parte lo que a la burra de Balaam.

¿Cuánto más hubieran ganado esas mujeres y la Humanidad, ocupadas en hilar y coser, en vez de recibir «la fuerte impresión de la ciencia»?

Entremos en Rusia, y la primera que sacamos a la vergüenza pública es a la manceba de Lenín, Krapuskaia, o como se llame, que de diversas maneras hemos visto escrito el nombre; a la muerte de Lenín y en honor a éste ella precisamente quedó encargada de la sección antirreligiosa.

Actualmente, son muchos los organismos oficiales y más aún los de enseñanza cuya presidencia está en manos de endemoniadas mujeres rusas, con la misión exclusiva de soviétizar niñez y juventud.

Fácilmente se explicará el lector por qué hemos

tomado ejemplos de esas tres naciones; completaremos la narración diciendo, que lo ignoramos de la joven A. Joker, pero que en todas las otras mencionadas, y es regla general, corre parejas el corazón con la inteligencia; filósofas tan funestas para la sociedad, que llevaron y llevan en ésta una vida de amor libre y de bochornoso escándalo, muchas, cumpliéndose al pie de la letra en ellas el desideratum de la secta infame.

No faltan tampoco, por desgracia, ejemplares en nuestra casa, y los reservamos para el siguiente artículo.

XENÓFOBO

El subsidio pro-combatiente

Deber de la retaguardia

Después de lo expuesto surge una única conclusión; la obligación ineludible e imperiosa de atender al SUBSIDIO PRO-COMBATIENTE.

Pero este deber no ha de concretarse tan sólo a abonar la pequeñísima cantidad que se nos pide, sino que es más amplio, ya que estando, como hemos dicho antes, en momentos de lucha, la retaguardia ha de estar en pie de guerra, y al ser así, hemos de permanecer en alerta constante, contra todos aquellos que vayan contra esta obligación en favor de los combatientes, y de la que se nos podría pedir cuenta el día de mañana.

Por eso hay que atender al subsidio, contribuir a él con nuestra aportación, vigilar por que los demás contribuyan con su esfuerzo, procurar que nadie burle este deber y considerar como enemigo al que no contribuya, contra el que hay que luchar con decisión, ya que la lucha impone y exige el ataque al enemigo si queremos vencer. ¿Cómo? Desenmascarando a estos malos españoles, denunciándoles a las autoridades a fin de que sean sancionados y sirvan de ejemplo para evitar que otros cometan actos semejantes. La denuncia, aunque a veces parezca exagerada y molesta, nunca lo será con relación a las ventajas que produzca a la sociedad, ya que más que para sancionar al culpable servirá para evitar que otros cometan el hecho.

Español: Si en tus negocios o industrias has mantenido relación con hombres de negocios o industriales extranjeros, tienes la obligación moral y patriótica de dirigirte a todos ellos y utilizando el crédito de tu firma contarles lo que ves en esta zona y lo que has visto o sabes en relación con tu negocio en la zona roja.

Es una propaganda directa y eficaz con la que servirás a España

“Ardamos todos”

«El Diluvio». Podéis decirlo, repitiendo el título del diario barcelonés, o como exclamación de asombro ante el suelto aparecido en sus columnas. Porque es rotundo, terminante, brutal.

En definitiva, hemos de agradecerle que diga claramente las cosas, que vocee las intenciones de la España Roja.

Lo hemos dicho muchas veces. Con frecuencia oímos esta pregunta: ¿Qué piensan los dirigentes rojos respecto al final de la guerra?

En primer lugar—respondemos siempre—no piensan; al menos procuran no pensar. Viven mejor que nunca; casa cómoda, automóvil, abundancia de COMPAÑERAS: el dinero robado o las armas les proporcionan vida espléndida; viven en la despreocupación de todo trabajo en el que se emplean muchedumbres obreras sometidas por el terror.

En segundo lugar, cuando un acontecimiento les hace pensar en el inevitable desenlace de la contienda, su única esperanza es la de una conflagración europea en la que, trasladada a otros campos la guerra, pueda tener un final favorable para ellos. Su decisión, en consecuencia, es la de provocar esa conflagración. Escándalo del MARRUECOS ALEMAN, bombardeos del «Barletta» del «Deutschland», del «Leipzig», atropellos a las Legaciones y a las valijas diplomáticas.

La desaparición de Euzkadi ha vuelto, sin duda, a plantear el problema de la España Roja. ¿Cuál es el final de la guerra? ¿Qué hacer para evitar lo inevitable?

He aquí el artículo de «El Diluvio». Se titula «A Roma por todo». Copiamos sólo—¿para qué más?—sus últimas líneas:

«Vamos a dejarnos de mojigangas. Retirémonos de una vez del consejo de la Sociedad de Naciones. Rompamos el bloqueo a que nos ha sometido el Comité de no Intervención, y a ver qué pasa. Vamos a Roma por todo. Si ganamos, Ginebra nos dará la razón. Y si una nueva guerra universal devasta al mundo ¡allá cuidados! Encendida en nuestra casa la hoguera y siendo o pareciendo inevitable el arder, ardamos todos».

Quisiéramos—¡ojalá nos fuese posible lograrlo!—ver este párrafo reproducido en toda la Prensa del Mundo. Como advertencia para cuantos tratan de hacer frente a los peligros que hará correr a Europa la salvaje desesperación de Valencia. Para vergüenza del pseudopacifismo democrático, que finge temor al orden de los Gobiernos fuertes y no se inquieta ante la ferocidad delirante de los gobiernos impotentes. Aunque ellos la proclamen a los cuatro vientos.

Cuando todos te olvidan

¡Si el Destino me volviese a mi destino!

Couplet con música de «Alma de Dios», dedicado a Doña Manolita, que ni tiene alma, ni cree en Dios.

Canta, judío errante,
cosas de tu niñez,
ya que a Madrid nunca
volverás a ver.

Escorial de mis amores,
frailes queridos,
olvidé vuestros consejos,
me hice un bandido,
fui abogado,
tuve ambición,
luego empleado
y más tarde masón.

Yo he perdido a España,
ya no soy Manuel Azaña;
si Presidente fui,
ya todo *se finí*,
me vuelvo loco
pensando yo en Madrid.

Hoy soy el Verrugas
y sólo pienso en mi fuga,
pero esos de la Fai
me tienen en un ¡ay!
¡Quién se pudiera
marchar volando
hasta Bombay!

Me cortarán el gaznate
los asesinos
y no habrá quien tal impida:
ese es mi sino,
pobres verrugas;
¿a dónde irán
esos faístas?
¡Ay, se las comerán!
De carne carecen,
mis verrugas apetece,
pobrecito de mí
que el destino perdí.

¡Ay, quién pudiera
de chupatintas de nuevo ir!

Yo de funcionario
sería algo extraordinario;
nada de conspirar,
tan sólo a trabajar,
pues ya no dudo
que en breve plazo
la he de diñar.

D.

Información de la Guerra

NOTICIAS

Comunicados Oficiales

Boletín informativo del Cuartel General del Generalísimo, con noticias recibidas hasta las 20 horas del día 9 de Julio de 1937.

EJERCITO DEL NORTE.—Frente de Vizcaya.—Cañoneos y tiroteos, habiéndose pasado a nuestras filas 6 milicianos con armamento.

Frentes de Santander y Asturias.—Tiroteos y cañoneos, se pasaron a nuestras filas 3 milicianos con armamento.

Frentes de León.—Pequeño ataque a nuestra posición de Peña Salgada con muchas pérdidas para el enemigo.

EJERCITO DEL CENTRO.—Frente de Madrid.—Ha continuado el combate en el sector de Brunete. El enemigo ha sido castigadísimo sufriendo un número de bajas muy elevado.

En el frente del río Guadarrama el enemigo se replegó acosado y contraatacado por nuestras tropas.

Frente de Cáceres.—Un intento de ataque enemigo sobre Villar de Rena y Rena ha dado lugar a que nuestras fuerzas de aquel sector lleven a cabo una operación que dió como resultado la ocupación de la sierra de Suárez, de la que fué desalojado el enemigo, cogiéndosele un centenar de muertos, seis ametralladoras, 115 fusiles y mucho material aún sin clasificar. En los demás frentes de este Ejército cañoneos y tiroteos.

EJERCITO DEL SUR.—Cañoneos y tiroteos en casi todos los frentes, habiéndose pasado a nuestras filas algunos milicianos y paisanos, los primeros con armamento.

En el sector de Peñarroya fueron hostilizadas las posiciones de Cerro de la Cruz y Tejonera. Nuestras fuerzas salieron a efectuar un reconocimiento a vanguardia que puso en fuga al enemigo.

De la operación realizada hace tres días en el sector de Peñarroya se han recogido al enemigo 22 fusiles rusos, 32 cajas de municione rusas, cinco cargadores circulares de fusil-ametrallador ruso y 40 bombas de mano.

ACTIVIDAD EN EL AIRE. Nuestra aviación derribó ayer 4 aparatos de caza enemigos que no se señalaron en el Boletín de información. En el día de hoy se han derribado dos cazas enemigos en el sector de Villarcayo.

Salamanca, 9 de Julio de 1937.—De Orden de S. E.—*El General 2.º Jefe de Estado Mayor.*
—FRANCISCO MARTÍN MORENO.

—SALAMANCA. El programa definitivo de los actos que han de celebrarse en Salamanca para conmemorar el primer aniversario del asesinato del ilustre mártir de la Religión y de España don José Calvo Sotelo, será el siguiente: Descubrimiento de la lápida que da el nombre de Calvo Sotelo a una de las calles de la ciudad. Funerales en la Catedral, organizados por el Ayuntamiento, pronunciando la oración fúnebre el Padre Francisco Peiró. A las siete de la tarde, en el Paraninfo de la Universidad, velada necrológica organizada por la Sociedad de Cultura «Acción Española», de acuerdo con el Ayuntamiento, en la que tomarán parte los señores Dionisio Ridruejo, Luis Arellano, Conde de Foxá, Pedro Sáinz Rodríguez y Antonio Goicoechea. De once a once y media hablarán por la Radio Nacional don Luis Arellano, don Ramón Serrano Suñer y don Antonio Goicoechea. A la una y media de la madrugada del 13 al 14 hablarán para los países hispanoamericanos en extracorta y por Radio Nacional los señores don Manuel Torres López, don Pedro Sáinz Rodríguez y don Pedro González Bueno.

—SALAMANCA. Ha terminado totalmente la ofensiva iniciada por los marxistas en el sector del Barrio de Usera. El resultado de esta hazaña para los rojos ha tenido un fatal desenlace, puesto que les ha costado unos tres mil muertos y más de seis mil heridos. Como consecuencia de tal fracaso nuestras tropas han avanzado en dicho sector más de quinientos metros de profundidad.

—BILBAO. El mal tiempo reinante en el frente montaños ha paralizado las operaciones dedicándose nuestras tropas a las operaciones de limpieza de aquella zona haciendo muchos prisioneros y cogiendo al enemigo material en abundancia.

—VALLADOLID. La Junta Nacional para el Socorro de Huérfanos de Guerra ha recibido de una importante Sociedad suiza un donativo de cinco mil francos suizos; otra casa de la misma nacionalidad ha donado dos mil francos suizos y otro industrial también ha enviado trescientas libras esterlinas para el mismo fin.

—CORDOBA.—Como es sabido los marxistas volaron el sifón principal de los depósitos de agua que abastecen la capital. Los obreros falangistas se han ofrecido para trabajar gratuitamente en la reparación de dichos desperfectos igual que han hecho con otros trabajos realizados.

Tip. Viuda de R. Abad. Mayor, 32.—JACA